

Friedrich-Ebert-Schule

Friedrich-Ebert-Schule, Bleichstr. 9, 61137 Schöneck

22.Mai 2023

Projektwoche an der Friedrich-Ebert-Schule

Eine ereignisreiche Woche liegt hinter den Kindern der Friedrich-Ebert-Schule. An fünf Projekttagen hatten sich die Schülerinnen und Schüler in die unterschiedlichsten Themen eingearbeitet. Zwölf sehr unterschiedliche Projekte standen zur Wahl, so dass jedes Kind sein Plätzchen interesseliegt finden konnte. Dabei haben sich die Kinder u.a. mit dem Leben im Wald, dem Erstellen einer Zeitung, dem Vogelschutz, der Herstellung von Papier und Foodsharing beschäftigt. Es entstanden u.a. Nistkästen für Vögel, Schuhe aus Pappmaché, eigene Papierbögen, ein selbst gemischtes Müsli und sogar eine Schülerzeitung.



Sportliche Betätigung und das darstellende Spiel haben selbstverständlich auch nicht gefehlt, so dass der Spaßfaktor und die Begeisterung bei den Schülerinnen und Schülern sehr hoch waren.



Das Schulfest am Ende der Projektwoche war der Höhepunkt der aufregenden Projektwoche. Der Einladung zum Fest waren zahlreiche Eltern und Großeltern der Kinder gefolgt und auch die Bürgermeisterin der Gemeinde Cornelia Rück war gekommen. Hier konnten sich die Gäste der Ausstellung auf vielfältige Eindrücke, kreative Ideen und ein buntes Programm freuen.



Nach der Eröffnungsrede der Schulleiterin Silvia Fernandes und dem Auftritt der Projektgruppe „Rope Skipping und Tanz“ wurde die Ausstellung durch Frau Fernandes freigegeben.



„Dieses umfangreiche Programm hätten wir ohne die außerschulische Unterstützung unserer Umgebung niemals alleine auf die Beine stellen können“ berichtet Schulleiterin S. Fernandes dankbar. Unterstützung hatte die Schule durch den Vogelschutzverein, dem Fair Trade Projekt der Gemeinde Schöneck, vielen hilfsbereiten Eltern und dem Förderverein der Schule erhalten. Sie alle haben die Kinderaugen zum Strahlen gebracht und den Kindern fantastische Momente geschenkt.



Natürlich war auch für das leibliche Wohl gesorgt. Das Elterncafé mit einer tollen Auswahl an Gebäck, Kaffee und Kaltgetränken wurde von den Elternbeiräten organisiert und bat viele Köstlichkeiten.